
 

 

 
 

6ÜÎÏÃÅ ÎÅÊÓÏÕ ÊÅÎ ÐĳÖÁÂÎÏÕ ÐÏÈÜÄËÏÕȢ  

 
*ÓÏÕ ÓÐþĤ ÚÅÍñÔĠÅÓÅÎþÍȟ ÊÅÈÏĿ ÅÐÉÃÅÎÔÒÕÍ ÊÅ 

v "ÅÔÌïÍñ Á ÎÁ 'ÏÌÇÏÔñȢ *ÅÈÏ ĭéÉÎÅË ÔÒÖÜ ÁĿ 

do ÎÁĤÉÃÈ éÁÓĳȢ .ÅÂÕÄþ ÖĤÁË ÈÒĳÚÕȟ ÁÌÅ ÎÁÖÏÚÕÊÅ 

ÎÏÖÏÕ ÎÁÄñÊÉȢ ) ÍÙ ÓÉ ÔÅìȟ ÕÐÒÏÓÔĠÅÄ ÚÉÍÙȟ 

s ÒÁÄÏÓÔþ ÖÙÚÐñÖÕÊÅÍÅȟ ĿÅȡ ȵÚ ÒĳĿÅ ËÖþÔÅË ÖÙËÖÅÔ 

ÎÜÍȟ ÒÁÄÕÊÍÅ ÓÅȢȰ 6ÙÊÁÄĠÕÊÅÍÅ ÔþÍ ÎÁÄñÊÉȟ ĿÅ 

v ÎÁĤÅÍ ĿÉÖÏÔñȟ Ö ÎÁĤÅÍ ÓÖñÔñ ÖÚËÖÅÔÅ ÎÏÖï ÊÁÒÏȟ 

ËÄÙĿ ÄÏ ÎñÊ ÐĠÉÊÍÅÍÅ ÔÏÔÏ "ÏĿþ $þÔñȢ  

 

"ĳÈ ÎÜÍ ÄÅÎÎñ ÐĠÉÐÒÁÖÕÊÅ ÊÅÓÌÅ ÐÌÎï ÔÏÈÏȟ ÃÏ ÊÅ 

ÎÜÍ ÐÏÔĠÅÂÎï Ë ĿÉÖÏÔÕȟ ÂÁ É ÖþÃȢ *ÅÎ ÓÅ ÐÏÄþÖÅÊÍÅ 

dnes v ÐÏÌÅÄÎÅ ÄÏÍÁ ÎÁ ÖÜÎÏéÎþ ÓÔĳÌȢ 0ÏÚÎÜÍÅ 

ÍÙ Ö ÔñÃÈÔÏ ÖñÃÅÃÈȟ ËÔÅÒï ÐÏÊþÄÜÍÅȟ ÄÁÒÙ ÓÖïÈÏ 

Boha-ĿÉÖÉÔÅÌÅȩ 

 

.ÅÊÖñÔĤþÍ ÄÁÒÅÍ Ö ÊÅÓÌþÃÈ ÊÅ ÎÜĤ 6ÙËÕÐÉÔÅÌȟ "ÏĿþ 3ÙÎȢ *ÓÏÕ ÐÒÏ ÎÜÓ ÊÅÈÏ ÊÅÓÌÅ ÚÎÁÍÅÎþÍ 

"ÏĿþ ÌÜÓËÙȩ .ÅÂÏ É ÍÙ ÂÕÄÅÍÅ ÌÅÔÏÓ ÊÁËÏ ÔÅÎ )ÚÒÁÅÌȟ ÎÁ ËÔÅÒïÈÏ ÓÉ ÓÔñĿÕÊÅ )ÚÁÉÜĤȩ 

"ÕÄÅÍÅ ÐÏÖÁĿÏÖÁÔ ÚÁ ÎÁÐÒÏÓÔÏ ÓÁÍÏÚĠÅÊÍïȟ ĿÅ ÍÜÍÅ ÄÏÍÁ ÐÌÎĻ ÓÔĳÌȟ ĿÅ ÓÅ ÎÜÍ ÄÁĠþȟ 

ĿÅ ÍÜÍÅ ÒÏÄÉÎÕȟ ËÌÉÄȟ ÐÏÈÏÄÌþȟ ÔÅÐÌÏ ÄÏÍÏÖÁȩ 0ÏÚÎÜÍÅȟ ĿÅ É Ö ÊÅÓÌþÃÈ ÎÁĤÅÈÏ ĿÉÖÏÔÁ ÊÅ 

ÐĠþÔÏÍÅÎ +ÒÉÓÔÕÓȩ $ÏËÜĿÅÍÅ ÈÏ ÕÖÉÄñÔ ÖÅ ÓÖïÍ ĿÉÖÏÔñȟ ËÄÅ É ÌÅÔÏÓ 6ÙËÕÐÉÔÅÌ ȵÎÜÍȟ 

ÎÜÍȟ ÎÁÒÏÄÉÌ ÓÅȰȩ 

 

-ÜÍÅ Ï éÅÍ ÐĠÅÍĻĤÌÅÔȢ 

 
6ÙÂÒÜÎÏ Ú ÈÏÍÉÌÉþ 0Ȣ,ÁÄÉÓÌÁÖÁ 3ÉÍÁÊÃÈÌÁ 

ȵ#ÅÓÔÏÕ ÄÏ %ÍÁÕÚȰ 
   

 



 
6ÜÎÏÃÅ v ËÏÓÔÅÌÅ ÓÖȢ #ÙÒÉÌÁ Á -ÅÔÏÄñÊÅ Ö "ÒÎñ ¼ÉÄÅÎÉÃþÃÈȟ 'ÁÊÄÏĤÏÖÁ ÕÌÉÃÅ 
 

+ÏÓÔÅÌ ÊÅ ÏÔÅÖĠÅÎ ÐÒÏ ÖÅĠÅÊÎÏÓÔ Ï ÖÜÎÏéÎþÃÈ ÓÖÜÔÃþÃÈ 

od 25. 12. 2017 do 7Ȣ ρȢ ςπρψ ËÁĿÄĻ ÄÅÎ ÏÄ ρυ ÄÏ ρψ ÈÏÄÉÎ 
 

-ÏĿÎÏÓÔ ÐÒÏÈÌþÄËÙ ÂÅÔÌïÍĳȡ 

¶ ÄĠÅÖñÎĻ ÂÅÔÌïÍ Ú ÒȢ ρωσψ ÖÙÔÖÏĠÅÎĻ ĠÅÚÂÜĠÅÍ 6Ȣ !ÎÄÒÅÓÅÍ  

¶ ÐÅÒÎþËÏÖĻ ÂÅÔÌïÍȟ ËÁĿÄĻ ÒÏË ÓÅ ÊÅÄÎÜ Ï ÏÒÉÇÉÎÜÌ 

 
 

:ÖÅÍÅ 6ÜÓ Ë ĭéÁÓÔÉ ÎÁ ÖÜÎÏéÎþÃÈ ÂÏÈÏÓÌÕĿÂÜÃÈȡ 
 

24. 12. 2017 ɀ τȢ ÎÅÄñÌÅ ÁÄÖÅÎÔÎþ - ÄÏÐÏÌÅÄÎÅ ÍĤÅ ÓÖȢ (pouze) v 8:00 hod. 

£ÔñÄÒĻ ÄÅÎ 

1υȡσπ ÈÏÄȢ ÖÜÎÏéÎþ ÍĤÅ Ó ÄñÔÍÉ 

23:59 hod. ÐĳÌÎÏéÎþ ÍĤÅ ÓÖȢ, ÐĠÉÎÅÓÅÎþ ÂÅÔÌïÍÓËïÈÏ ÓÖñÔÌa 

J. J. Ryba ɀ IÅÓËÜ ÍĤÅ ÖÜÎÏéÎþ ȵ(ÅÊ ÍÉÓÔĠÅȰ 

ÚÐþÖÜ ÆÁÒÎþ ÃÈÒÜÍÏÖĻ ÓÂÏÒ Á ÓĕÌÉÓÔï ÚÁ ÄÏÐÒÏÖÏÄÕ ÏÒÃÈÅÓÔÒÕ 
 

25. 12. ςπρχ (ÏÄ "ÏĿþ ÖÜÎÏéÎþ - ÍĤÅ ÓÖȢ Ö 8:00, 10:00, 18:00 hod. 

pĠÉ ÍĤÉ ÓÖȢ Ö 10:00 hod. 

IÅÓËï ÖÜÎÏéÎþ koledy Ö ĭÐÒÁÖñ ,ÕÂÏĤÅ &ÉĤÅÒÁ ɉÖĻÂñÒ) 

ÚÐþÖÜ ÆÁÒÎþ ÃÈÒÜÍÏÖĻ ÓÂÏÒ Á ÓĕÌÉÓÔï ÚÁ ÄÏÐÒÏÖÏÄÕ ÏÒÃÈÅÓÔÒÕ  
 

ςφȢ ρςȢ ςπρχ ÓÖÜÔÅË ÓÖȢ £ÔñÐÜÎÁ - ÍĤÅ ÓÖȢ Ö 8:00, 10:00 hod. 

3ÃÈÏÌÁ ÍÌÜÄÅĿÅ ÄÏÐÒÏÖÏÄþ ÍĤÉ ÓÖȢ Ö 10:00 hod. 
 

σρȢ ρςȢ ςπρχ ÓÖÜÔÅË 3ÖÁÔï rodiny  - ÍĤÅ ÓÖȢ Ö 8:00, 10:00 a 17:00 hod.  

ÐĠÉ ÍĤi sv. v 8:00 a v 10:00 hod. obnova ÍÁÎĿÅÌÓËĻÃÈ ÓÌÉÂĳ 
 

1. ρȢ ςπρψ ÓÌÁÖÎÏÓÔ -ÁÔËÙ "ÏĿþ 0ÁÎÎÙ -ÁÒÉÅ 

ÍĤÅ ÓÖȢ Ö 0:00, 8:00, 10:00 a 18:00 hod. 
 

φȢ ρȢ ςπρψ ÓÌÁÖÎÏÓÔ :ÊÅÖÅÎþ 0ÜÎñ - ÍĤÅ ÓÖȢ Ö 8:00 hod. 
 

χȢ ρȢ ςπρψ ÓÖÜÔÅË +ĠÔÕ 0ÜÎñ - ÍĤÅ ÓÖȢ Ö 8:00, 10:00, 18:00 hod. 

0ĠÉ ÍĤÉ ÓÖȢ Ö 10:00 hod. - ÖÜÎÏéÎþ ÓËÌÁÄÂÙ Ö ÐÏÄÜÎþ 3ÃÈÏÌÙ ÂÒÎñÎÓËï ÍÌÜÄÅĿÅ 
          

16ȡσπ 4ĠþËÒÜÌÏÖĻ ÐÏÄÖÅéÅÒ ɀ ÔÒÁÄÉéÎþ ÚÁËÏÎéÅÎþ ÖÜÎÏéÎþ ÄÏÂÙ  

,ÕÂÏĤ &ÉĤÅÒ ɀ IÅÓËï ÖÜÎÏéÎþ ËÏÌÅÄÙ 

ÚÐþÖÜ ĿÉÄÅÎÉÃËĻ ÆÁÒÎþ ÃÈÒÜÍÏÖĻ ÓÂÏÒ s hosty a ÓĕÌÉÓÔy za doprovodu orchestru       
 

o programech v ÊÉÎĻÃÈ ÆÁÒÎÏÓÔÅÃÈ Á ËÏÓÔÅÌþÃÈ ÓÅ ÄÏéÔÅÔÅ na www.krestanskevanoce.cz 

 



 

 

0ÏÚÄÒÁÖÅÎþ ÂÉÓËÕÐÁ 6ÏÊÔñÃÈÁ 
 

 

OÓÏÂÎþ É ÓÖñÔÏÖï ÄñÊÉÎÙ 
ÍÏÈÏÕ ÂĻÔ ÔÖÏĠÅÎÙ ÖÅ ÔÍñ ÚÌÏÂÙȟ 

ÎÅÎÜÖÉÓÔÉȟ 
ÐĻÃÈÙȟ ÓÔÒÁÃÈÕȟ ÎÅÔÅéÎÏÓÔÉȢ 

 
-ÏÈÏÕ ÂĻÔ ÁÌÅ ÔÁËï ÔÖÏĠÅÎÙ 
ÖÅ ÓÖñÔÌÅ ÌÜÓËÙ "ÏÈÁ 
ÄÁÒÏÖÁÎï Ö *ÅĿþĤÉ +ÒÉÓÔÕȢ 

 
K ÒÁÄÏÓÔÎïÍÕ ÐÒÏĿÉÔþ éÁÓÕȟ 
+ÄÙ ÓÉ ÎÁÒÏÚÅÎþ *ÅĿþĤÅ +ÒÉÓÔÁ 

ÐĠÉÐÏÍþÎÜÍÅȟ 
) ÖĤÅÃÈ ÄÎĳ ÒÏËÕȟ ÄÏ ËÔÅÒïÈÏ ÖÔÕÐÕÊÅÍÅȟ 

6ÜÍ ĿÅÈÎÜ 
 

 
 

6ÏÊÔñÃÈ #ÉËÒÌÅ 
$ÉÅÃïÚÎþ ÂÉÓËÕÐ ÂÒÎñÎÓËĻ 

 
"ÒÎÏȟ 6ÜÎÏÃÅ φτυϋ 

 
 

 

*ÓÏÕ ÏÐÒÁÖÄÕ ÊÅÎ ÂþÌï 6ÜÎÏÃÅ ÔÙ 
ÐÒÁÖïȩ  

-ÜÌÏËÄÏ Ú ÎÜÓ ÁÌÅÓÐÏĐ ÐÏ ÏéËÕ ÎÅÓÌÅÄÕÊÅ 

ÂñÈÅÍ ÁÄÖÅÎÔÕ ÐĠÅÄÐÏÖñÄÉ ÐÏéÁÓþȢ "ÕÄÏÕ 

ÌÅÔÏÓ ÕĿ ËÏÎÅéÎñ ÔÙ ÖÙÔÏÕĿÅÎï ÂþÌï 

VÜÎÏÃÅȩ  3 ÕÒéÉÔÏÕ ÎÅÄĳÖñÒÏÕ ÐÏÔÏÍ 

éÔÅÍÅ ÔÖÒÚÅÎþ ÍÅÔÅÏÒÏÌÏÇĳ Ï ÔÏÍȟ ĿÅ ÓÎþÈ 

ÒÏÚÔÁÊÅ ÔñÓÎñ ÐĠÅÄ £ÔñÄÒĻÍ ÄÎÅÍ Á ĿÅ 

ÓÎñÈÏÖÜ ÎÁÄþÌËÁ ÂÙÌÁ É Ö ÎÅÄÜÖÎï 

ÍÉÎÕÌÏÓÔÉ ÍÎÏÈÅÍ ÍïÎñ éÁÓÔÜȟ ÎÅĿ ÎÜÍ 

ÐĠÉÐÏÍþÎÁÊþ ÎÁĤÅ ÖÚÐÏÍþÎËÙȣ  

0ÒÏé ÓÉ ÐĠÅÊÅÍÅ ÓÎþÈ Ë ÐÒÏĿÉÔþ ȵÐÒÁÖĻÃÈȰ 

6ÜÎÏÃȩ $ĳÖÏÄĳ ÍĳĿÅ ÂĻÔ ÃÅÌÜ ĠÁÄÁȢ 

&ÏÌËÌÏÒÉÓÔï ÎÁÐĠþËÌÁÄ ÖÙÓÖñÔÌÕÊþȟ ĿÅ ÓÅ 

ÚÁÓÎñĿÅÎÜ ËÒÁÊÉÎÁ ÚÁéþÎÜ ÏÂÊÅÖÏÖÁÔ ÎÁ 

ÖÜÎÏéÎþÃÈ ÓÃÅÎïÒÉþÃÈ ÔÅÐÒÖÅ ÏÄ ρωȢ ÓÔÏÌÅÔþȢ 

3ÎþÈ Ö ÒÏÍÁÎÔÉÃËïÍ ÐÏÊÅÔþ ÐÒĻ ÎÅÊÌïÐÅ 

ÖÙÓÔÉÈÏÖÁÌ ÐÏÓÅÌÓÔÖþ ÐÏÓÖÜÔÎïÈÏ éÁÓÕ 

ÖÙËÏÕÐÅÎþȟ ÎÏÖïÈÏ ÚÁéÜÔËÕ Á "ÏĿþÈÏ 

ÔÁÊÅÍÓÔÖþȢ  

0ÏÖÁĿÕÊÅÍÅ É ÄÎÅÓ ÔÏÔÏ ÖÙÓÖñÔÌÅÎþ 

za vĻÓÔÉĿÎïȩ  

"ÙÌÁ ÂÙ ÖÅÌÉËÜ ĤËÏÄÁȟ ËÄÙÂÙ ÎÅÄÏÓÔÁÔÅË 

ÓÎñÈÕ ÕÍÅÎĤÉÌ ÐÒÏĿÉÔÅË ÓÍÙÓÌÕ 6ÜÎÏÃȢ *Å 

ÚĠÅÊÍïȟ ĿÅ É ȵÐĳÖÏÄÎþȰȟ ÔÅÄÙ ÐÏÈÁÎÓËï 

ÓÖÜÔËÙ ÎÜÖÒÁÔÕ 3ÌÕÎÃÅȟ ÏÄÐÏÖþÄÁÌÙ ÎÁ 

ÔÏÕÈÕ éÌÏÖñËÁ ÐÏ ÐÏÓÖÜÔÎï ĿÉÖÏÔÏÄÜÒÎï 

ÓþÌÅȢ 0ÒÏÔÏ ÓÅ ÈÏÖÏĠÉÌÏ Ï ÐÏÓÖñÃÅÎï ÎÏÃÉ 

ÚÉÍÎþÈÏ ÓÌÕÎÏÖÒÁÔÕȢ  *ÅÊþ ÎñÍÅÃËï 

ÖÙÊÜÄĠÅÎþ ÐÏÓËÙÔÌÏ ÅÔÙÍÏÌÏÇÉÃËĻ ÚÜËÌÁÄ 

i ÐÒÏ éÅÓËï ÓÌÏÖÏ 6ÜÎÏÃÅȢ  

+ĠÅÓĩÁÎï ÖÅ τȢ ÓÔÏÌÅÔþ ɉÁ ÚĠÅÊÍñ ÕĿ É ÄĠþÖÅɊ 

ÓÄþÌÅÌÉ ÓÅ ÓÖĻÍÉ ÐÏÈÁÎÓËĻÍÉ ÖÒÓÔÅÖÎþËÙ 

ÓÔÅÊÎÏÕ ÔÏÕÈÕȟ ÁÌÅ ÚÄÒÏÊ ÊÅÊþÈÏ ÎÁÐÌÎñÎþ 

hledali jinde. Jejich jistotou a zdrojem 

ĿÉÖÏÔÏÄÜÒÎïÈÏ ÓÖñÔÌÁ ÂÙÌ "ÏĿþ 3ÙÎ *ÅĿþĤȢ 

0ÒÏÔÏ ÊÉÍ ÎÅÚÜÌÅĿÅÌÏ ÎÁ ÔÏÍȟ ĿÅ ÓÅ ÖÅ 

ÓËÕÔÅéÎÏÓÔÉ ÎÁÒÏÄÉÌ ÊÉÎÄÙȢ 6ÎñÊĤþ 

ÓËÕÔÅéÎÏÓÔÉ ÐÒÏ Îñ ÈÒÜÌÙ ÖÅÌÍÉ ÍÁÌÏÕ ÒÏÌÉȢ  

.ÅÎþ ÔÏÔÏ ÖĻÚÖÁ É ÐÒÏ ÎÜÓȩ   

   -Ȣ /ÕÊÅÚÄÓËÜ 
 



 

 

Z ÖÜÎÏéÎþÈÏ éÁÓÕ 
 

 

.Á ÓÖñÔ ÐĠÉÃÈÜÚþ ÌÜÓËÁ 

! ÊÅÓÔÌÉ ÄÜÌ Ö ÎñÍ ÎÅÂÕÄÅȟ 

ÊÅ ÃÅÌĻ ÌÉÄÓËĻ ĿÉÖÏÔ ÆÒÁĤËÁ 

Á ÔþÍ ÎÅÊéÅÒÎñÊĤþÍ ÏÓÕÄÅÍȢ 

 

.Á ÓÖñÔ ÐĠÉÃÈÜÚþ éÌÏÖñËȟ 

ÍÜ ÊÍïÎÏ ÍÏÊÅȟ ÍÜ É ÔÖïȢ 

! ËÁĿÄĻ Ú ÎÜÓ ĿÉÔþÍ ÒÏÚÈÏÄÎÅ 

/ ÔÏÍ éÅÒÎïÍȟ éÉ ÚÜĠÉÖïÍȢ 

 

 

***  

 

/ 6ÜÎÏÃþÃÈȟ 

ÂÙĩ ÂÌÜÔÉÖĻÃÈȟ 

je v ÄÕĤÉ ÖþÃÅ éÉÓÔÏȟ ÂþÌÏ 

a nad krajinou, 

ÔÏÕ ÓÒÄÅéÎþȟ 

ÓÅ ÓÎÜĤþ ÌÅÈÃÅ ÓÎþÈȟ 

ÖÌÏéËÁ ÐÏ ÖÌÏéÃÅ 

ÓÅ ÔÉĤÅ ËÌÁÄÅȟ 

ÐĠÅËÒĻÖÁÊþÃ ÖĤÅ ÒÏÚÈÜÒÁÎïȢ 

-ñËÎÏÕ ÎñÈÏÕ 

*Å ÒÜÚÅÍ ÖĤÅÃÈÎÏ ÓÊÅÄÎÏÃÅÎÏȢ 

 

4Ï ÓþÌÁ ÄñÔÓÔÖþȟ 

ËÔÅÒÏÕ ÊÅ ÔĠÅÂÁ ÏÂÊÅÖÉÔȟ 

ÎÁÄ ÄÏÓÐñÌÏÓÔþ ÖþÔñÚþȟ 

naÄ ÎÁĤþ ÄÏÓÐñÌÏÓÔþȢ 

Nebudeme-ÌÉ ÊÁËÏ ÄñÔÉȟ 

ÎÅÖÓÔÏÕÐþÍÅ ÄÏ ËÒÜÌÏÖÓÔÖþȢ 

 

 

***  

 

 

 

 

 

 

IÁÓȟ ËÔÅÒĻ ÓÔÜÌÅ ÖþÃ ÎÜÓ ÈÏÎþȟ 

v ÔñÃÈ ÄÎÅÃÈ ÊÁË ÂÙ ÓÅ ÚÁÓÔÁÖÉÌȟ 

ÔÁÊÅÍÎĻÍ ÓÖñÔÌÅÍ ÄÏ ÖĤÅÃÈ ÒÏÄÉÎ 

ÐĠÉÎÜĤþ ÐÏËÏÊ ÎÁ ÐÜÒ ÃÈÖÉÌȢ 

 

0þÓÎñÍÉ ËÏÌÅÄ ÐÒÏÓÙÃÅÎĻ 

Ï ĿÉÖÏÔñ ÎÜÍ ÖÙÐÒÜÖþȟ 

ĿÉÖÏÔñ ÎÅËÏÎÅéÎï ÃÅÎÙȟ 

ĿÉÖÏÔñ Ö ÌÜÓÃÅ ÂÅÚ ÈÒÁÎÉÃȢ 

 

¼ÉÖÏÔñȟ ËÔÅÒĻ ÕĿ ÔÅì ÍĳĿÅÍ 

ĿþÔ ÎÁ ÓÖï ÍÏÄÒï ÐÌÁÎÅÔñȢ 

! ÎÅÊÅÎ ÃÈÖþÌÉȟ ÎÅÊÅÎ ÃÈÕÄñȟ 

ÊÅÎ ÃÈÔþÔ ÍþÔ ÓÒÄÃÅ ÄþÔñÔe. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

0Ȣ &ÒÁÎÔÉĤÅË 4ÒÔþÌÅË 

:Å ÓÂþÒËÙ ɉ$ɊÏÔÁÚÎþËÙ 

 



 

 

+ÄÙĿ ÓÅ ĠÅËÎÅ "ÅÔÌïÍ 

+ÄÙĿ ÓÅ ĠÅËÎÅ "ÅÔÌïÍȟ ÁÓÉ ÓÅ ÖñÔĤÉÎñ ÌÉÄþ 
ÖÙÂÁÖþ ÌÉÄÏÖï ÊÅÓÌÉéËÙ ÒÏÚÍÁÎÉÔĻÃÈ ÐÏÄÏÂ Ú 
ÎÅÊÒĳÚÎñÊĤþÃÈ ÍÁÔÅÒÉÜÌĳȢ 0ĳÖÏÄÎñ ÎÅĤÌÏ 
o ÈÒÁéËÕȟ ÁÌÅ Ï ÐĠÉÐÏÍþÎËÕ ÚÜÓÁÄÎþÃÈ 
ÏËÁÍĿÉËĳ ËĠÅÓĩÁÎÓÔÖþ ÓÐÏÊÅÎĻÃÈ Ó ÎÁÒÏÚÅÎþÍ 
*ÅĿþĤÅ Ö ÍñÓÔñ "ÅÔÌïÍñ Ö )ÚÒÁÅÌÉȢ 4Ï ÐÒÏÔÏȟ ĿÅ 
*ÅĿþĤ ÊÅ ÐÒÏ ËĠÅÓĩÁÎÙ "ÏĿþÍ 3ÙÎÅÍ ÂÁ 
ÄÏËÏÎÃÅ ÚÁÃÈÒÜÎÃÅÍȟ ÔÅÄÙ ÓÐÁÓÉÔÅÌÅÍȟ 
ÍÅÓÉÜĤÅÍȢ ! ÔÁË ÖÜÓ ÃÏ ÎÅÊÓÒÄÅéÎñÊÉ ÚÖÅÍÅȟ 
ÁÂÙÓÔÅ ÐĠÉĤÌÉ ÄÏ ÎÁĤÉÃÈ ÃÈÒÜÍĳ Á ËÏÓÔÅÌĳ 
ÏËÕÓÉÔ ÃÏÓÉ ÊÅÄÉÎÅéÎïÈÏ Ú 6ÜÎÏÃȡ ÔÁÊÅÍÓÔÖþ 
i ÒÁÄÏÓÔȟ ËÔÅÒï ÐÏ ÓÔÁÌÅÔþ ËĠÅÓĩÁÎï ÐÒÏĿþÖÁÊþȟ 
ËÄÙĿ ÓÌÁÖþ ÎÁÒÏÚÅÎþ *ÅĿþĤÅ. 

"ÅÔÌïÍ  

"ÅÔÌïÍ ÊÅ ÍñÓÔÅéËÏ ÐÏÌÏĿÅÎï ÎÁ ÏËÒÁÊÉ 
ÐÏÕĤÔñ ÁÓÉ χ ËÍ ÏÄ *ÅÒÕÚÁÌïÍÁȢ 6 ÄÏÂñ 
ÄÅĤĩĳ ÐÏÕĤĩ ÒÏÚËÖÅÔÅ Á ÓÔÜÖÜ ÓÅ ÖþÔÁÎĻÍ 
ÒÜÊÅÍ ÐÒÏ ÓÔÜÄÁ ÏÖÃþ Á ËÏÚȢ 6 ÌÅÔÎþÃÈ 
ÍñÓþÃþÃÈ ÓÅ ÏÐñÔ ÍñÎþ Ö ÐÏÕĤĩȢ .ÅÎþ ÔÅÄÙ 
ÄÉÖÕȟ ĿÅ Ö ËÒÁÊÉÎñ ÐĠÅÓÐÜÖÁÊþÃþ ÐÁÓÔĻĠÉ ÓÅ 
stali prÖÎþÍÉ ÓÖñÄËÙ ÎÁÒÏÚÅÎþȢ !ÌÅ 
ÐĠÅÄÅÖĤþÍ ÊÅ "ÅÔÌïÍ ÍþÓÔÅÍ ÎÁÒÏÚÅÎþ 
ËÒÜÌÅ $ÁÖÉÄÁȢ 4ÅÎ ÖÌÜÄÌ ÎÁ ÐĠÅÌÏÍÕ 
11. a ρπȢ ÓÔȢ ÐĠÅÄ +ÒÉÓÔÅÍ Á ÂÙÌ ÐÏÖÁĿÏÖÜÎ 
ÚÁ ÖÚÏÒ ÖĤÅÃÈ ËÒÜÌĳ Á ÖÌÜÄÃĳȢ 

+ÁÌÅÎÄÜĠ Á 6ÜÎÏÃÅ  

.ÁĤÅ ÊÅÓÌÉéËÙ ÐĠÉÐÏÍþÎÁÊþ ÎÁÒÏÚÅÎþ *ÅĿþĤÅȢ 

.ÅÊÓÔÁÒĤþ ÚÜÐÉÓ Ï ÓÌÁÖÅÎþ 6ÜÎÏÃ ÊÅ Ú ÒÏËÕ 
συτ Ö ĠþÍÓËïÍ ÃÈÒÏÎÏÇÒÁÆÕȢ ! ÎÅÎþ ĿÜÄÎï 
ÔÁÊÅÍÓÔÖþȟ ĿÅ ÎÅÊÄÅ Ï ÓËÕÔÅéÎï ÄÁÔÕÍ 
ÎÁÒÏÚÅÎþ *ÅĿþĤÅȢ 4Ï ÎÅÚÎÜÍÅȢ £ÌÏ Ï ÄÅÎȟ 
ËÔÅÒĻ ÐÏÄÌÅ ÎÁĠþÚÅÎþ ÃþÓÁĠÅ !ÕÒÅÌÉÜÎÁ 
z ÒÏËÕ ςχυ ÐÏ +ÒÉÓÔÕ ÍÜ ÂĻÔ ÓÌÁÖÅÎ ÊÁËÏ 
ÄÅÎ ÚÒÏÚÅÎþ ÓÌÕÎÃÅȢ 0ÒÏ ËĠÅÓĩÁÎÙ ÎÅÂÙÌÏ 
niËÄÙ ÍÙÓÌÉÔÅÌÎï ÕÃÔþÖÁÔ ÓÌÕÎÃÅ ÊÁËÏ ÂÏÈÁȢ 
:ÁÔÏ ÖñĠþȟ ĿÅ ÐÒÁÖĻ "ĳÈ ÊÅ ÎÅÓÍþÒÎñ 
ÍÉÌÕÊþÃþȟ ÐÒÏÔÏ ÊÅ ÄÜÒÃÅÍ ÅØÉÓÔÅÎÃÅ 
a ĿÉÖÏÔÁȢ "Á ÄÏËÏÎÃÅ ÊÄÅ ÔÁË ÄÁÌÅËÏȟ ĿÅ ÓÅ 
ÓÜÍ ÓÔÜÖÜ éÌÏÖñËÅÍ ɀ *ÅĿþĤ ÓÅ ÎÁÒÏÄþ ÊÁËÏ 

ÌÉÄÓËï ÂÅÚÂÒÁÎÎï ÄþÔñȢ /Î ÊÅ ÔþÍ ÐÒÁÖĻÍ 
ÓÌÕÎÃÅÍȢ 0ĠþÂñÈ *ÅĿþĤÅ ÖĤÁË ÎÅËÏÎéþ 
ÊÅÓÌÉéËÁÍÉȟ ÁÌÅ ÎÁÌÅÚÎÅ ÓÖï ÖÙÖÒÃÈÏÌÅÎþ 
o 6ÅÌÉËÏÎÏÃþÃÈȢ /Î ɀ "ĳÈ Á éÌÏÖñË ɀ bere 
ÎÁ ÓÅÂÅ ÖĤÅÃÈÎÙ ÌÉÄÓËï ÖÉÎÙȟ ÂþÄÕȟ ÚÌÏ 
a ÕÍþÒÜ Ö ĭÐÌÎï ÖÙÄÁÎÏÓÔÉ ÚÁ ËÁĿÄïÈÏ 
z ÌÉÄþ ÈÒÏÚÉÖÏÕ ÓÍÒÔþ ËĠþĿÅȢ !ÌÅ "ÏĿþ ÍÏÃþ 
ÓÍÒÔ ÐĠÅËÏÎÜÖÜ Á ÎÙÎþ ÎÁÂþÚþ ÖĤÅÍȟ ËÄÏ 
ÕÖñĠþ Ö ÊÅÈÏ ÊÍïÎÏ ÄÁÒ ĿÉÖÏÔÁȢ 6ÜÎÏÃÅ ÊÓÏÕ 
ÔÅÄÙ ĭÚÃÅ ÓÐÏÊÅÎÙ Ó ÄÒÁÍÁÔÅÍ 6ÅÌÉËÏÎÏÃ 
a Ö ÍÎÏÈÁ ÏÈÌÅÄÅÃÈ ÊÅ ÐĠÅÄÚÎÁÍÅÎÜÖÁÊþȢ 

,ÉÄÏÖï ÂÅÔÌïÍÙ  

3ÔÁÖñÎþ ÂÅÔÌïÍĳ ÌÚÅ ÓÐÏÊÉÔ Ó ĠþÍÓËÏÕ 
bazilikou Santa Maria Maggiore, kde byla 
ÖÙÔÖÏĠÅÎÁ ËÏÐÉÅ "ÅÔÌïÍÓËï ÊÅÓËÙÎñ ÊÉĿ 
v 5. ÓÔȢ ÐÏ +ÒÉÓÔÕȢ !ÌÅ ÖÌÁÓÔÎþ ÓÃïÎÁ ÊÅÓÌÉéÅË 
ÊÅ ÁÓÉ ÐÏÚÄñÊĤþȢ *Å ÓÐÏÊÏÖÜÎÁ 
se sv. &ÒÁÎÔÉĤËÅÍ Ú !ÓÓÉÓÉȟ ËÔÅÒĻ ÔÏÕĿÉÌ 
ÚÁËÕÓÉÔ ÁÔÍÏÓÆïÒÕ 6ÜÎÏÃȟ Á ÔÁË ÐÏÓÔÁÖÉÌ 
ĿÉÖĻ ÂÅÔÌïÍ Á ÚÄÅ ÓÌÁÖÉÌ ÓÖï 6ÜÎÏÃÅ Ö ÒÏÃÅ 
1223. 

6 ÎÁĤÉÃÈ ÚÅÍþÃÈ ÌÚÅ ÍÌÕÖÉÔ Ï ÒÏÚĤþĠÅÎþ 
ÂÅÔÌïÍĳ Ö ÒÏÄþÃþ ÓÅ ÄÏÂñ ÂÁÒÏËÎþȢ 
$ÏÍÎþÖÜÍÅ ÓÅȟ ĿÅ ÐÒÖÎþ ÊÅÓÌÉéËÙ Ö ÎÁĤþ 
ÚÅÍÉ ÂÙÌÙ ÐÏÓÔÁÖÅÎÙ Ö 4ĻÎÓËïÍ ÃÈÒÜÍÕ 
v 0ÒÁÚÅ Ö ÐÏÌÏÖÉÎñ ρφȢ ÓÔȢ Á ÚÄÜ ÓÅȟ ĿÅ ÐÏ 
ÚÜËÁÚÕ *ÏÓÅÆÁ ))Ȣ ÂÙÌÙ ÐÒÜÖñ ÔÁËÏÖïÔÏ 
ÊÅÓÌÉéËÙ ÖÙÔÌÁéÅÎÙ Ú ËÏÓÔÅÌĳ 
do ÄÏÍÜÃÎÏÓÔþȢ 4þÍ ÓÅ ÒÏÄþ ÎÏÖĻ ÆÅÎÏÍïÎ 
ÌÉÄÏÖĻÃÈ ÊÅÓÌÉéÅËȢ 

$ÎÅÓ ÊÉĿ ÊÓÏÕ ÊÅÓÌÉéËÙ ÂñĿÎñ Ö ËÏÓÔÅÌþÃÈ 
k ÖÉÄñÎþȢ 3ÔÁÖþ ÓÅ ÎÁ ËÏÎÃÉ ÄÏÂÙ ÁÄÖÅÎÔÎþ. 
K ÖÉÄñÎþ ÊÓÏÕ ÐÏ ÃÅÌÏÕ ÄÏÂÕ ÖÜÎÏéÎþȟ ËÔÅÒÜ 
ÚÁéþÎÜ Ö ÐĠÅÄÖÅéÅÒ ÓÌÁÖÎÏÓÔÉ .ÁÒÏÚÅÎþ 
0ÜÎñ ɉ£ÔñÄÒĻÍ ÖÅéÅÒÅÍɊ Á ËÏÎéþ ÓÌÁÖÎÏÓÔþ 
+ĠÔÕ 0ÜÎñȢ 6 ÎñËÔÅÒĻÃÈ ËÏÓÔÅÌþÃÈ ÚĳÓÔÜÖÁÊþ 
ÁĿ ÄÏ ÓÖÜÔËÕ 5ÖÅÄÅÎþ 0ÜÎñ ÄÏ ÃÈÒÜÍÕ 
(2. ĭÎÏÒÁɊȢ  

0ĠÉÐÒÁÖÅÎÏ podle www.vira.cz 



 

 

6ÚÐÏÍþÎËÁ 
ÎÁ ÐÁÎþ -ÁÒÉÉ $ÒÜÂËÏÖÏÕ  

+ÄÙĿ ÊÓÍÅ ÓÅ ÌÅÔÏÓ ρυȢ ÚÜĠþ ÌÏÕéÉÌÉ Ó ÎÁĤþÍ 

ÃÅÌÏĿÉÖÏÔÎþÍ ÐĠþÔÅÌÅÍ *ÏĿÉÎÅÍ $ÒÜÂËÅÍȟ 

ÎÅÔÕĤÉÌÉ ÊÓÍÅȟ ĿÅ ÔÁË ÂÒÚÙ ÂÕÄÅÍÅ ÖÅÄÌÅ 

ÎñÈÏ ÕËÌÜÄÁÔ Ë ÖñéÎïÍÕ ÏÄÐÏéÉÎËÕ É ÊÅÈÏ 

ÍÁÎĿÅÌËÕȟ ÎÁĤÉ ÐĠþÔÅÌËÙÎÉ -ÁÒÕ 

$ÒÜÂËÏÖÏÕȢ *ÁËÏ ÂÙ ÊÅÄÅÎ ÂÅÚ ÄÒÕÈïÈÏ  

ÁÎÉ ÎÅÍÏÈÌ ÂĻÔȢ  ! ÔÁË ÔÁÍ ÌÅĿþ ÖÅÄÌÅ ÓÅÂÅ 

Ö ËÌÉÄÕȟ ÍþÒÕ Á ÐÏËÏÊÉ ÊÁËÏ ÐÏ φρ ÒÏËĳ 

ÓÐÏÌÅéÎïÈÏ ĿÉÖÏÔÁ ÚÄÅ ÎÁ ÚÅÍÉȢ                  

-ÁÒÉÅ ÐÏÃÈÜÚÅÌÁ Ú ÒÏÌÎÉÃËï ÒÏdiny 

.ÏÖÜËÏÖĻÃÈ ÎÁ 6ÙÓÏéÉÎñ Á ÂÙÌÁ ÎÅÊÓÔÁÒĤþ 

z ÄÖÁÎÜÃÔÉ ÄñÔþȢ -ÕÓÅÌÁ ÔÅÄÙ ÐÏÍÜÈÁÔ 

ÎÅÊÅÎ ÍÁÍÉÎÃÅ Ö ÄÏÍÜÃÎÏÓÔÉȟ ÁÌÅ 

i ÐÒÁÃÏÖÁÔ ÎÁ ÐÏÌÉȢ 0ĠÅÓ ÖĤÅÃÈÎÙ ÔÒÁÍÐÏÔÙ 

ÊÉȟ ÓÔÅÊÎñ ÊÁËÏ ÊÅÊþ ÍÁÍÉÎËÕȟ ÖĿÄÙÃËÙ 

ÚÄÏÂÉÌ ÔÒÖÁÌĻ ĭÓÍñÖȢ £ÉÒĤþ ÒÏÄÉÎÁ .ÏÖÜËĳ 

ÊÅ ÈÕÄÅÂÎñ ÚÁÌÏĿÅÎÁȢ +ÁĿÄÏÒÏéÎñ ÓÅ 

ÓÃÈÜÚÅÊþȟ ÊÅ ÊÉÃÈ ÐĠÅÓ ÓÔÏÖËÕ Á ÍÕÚÉÃþÒÕÊþ 

a ÚÐþÖÁÊþ Ó ÎÁÄĤÅÎþÍȢ +ÄÏ ÂÙ ÎÅÚÎÁÌ 

-ÁÒÉÉÎÁ ÂÒÁÔÒÁÎÃÅ ÐÁÎÁ 2ÉÃÈÁÒÄÁ .ÏÖÜËÁȟ 

ÓĕÌÉÓÔÕ ÂÒÎñÎÓËï ÏÐÅÒÙȩ .ÅÎþ ÔÅÄÙ ÄÉÖÕȟ ĿÅ 

É -ÁÒÉÅ ÓÉ ÊÁËÏ ĿÉÖÏÔÎþ ÐÒÏÆÅÓÉ ÖÙÂÒÁÌÁ 

hudbu.  

 

 

!ÂÓÏÌÖÏÖÁÌÁ ÖÁÒÈÁÎÉÃËÏÕ ĤËÏÌÕ vedenou 

ÐÒÏÆÅÓÏÒÅÍ (ÒÁÄÉÌÅÍ Á ÓÏÕËÒÏÍï ÈÏÄÉÎÙ 

ÚÐñÖÕȢ ! ÐÏ ÃÅÌÜ ÔĠÉ ÄÅÓÅÔÉÌÅÔþ ÚÁÚÎþÖÁÌ 

ÎÁĤþÍ ËÏÓÔÅÌÅÍ ÊÅÊþ ËÕÌÔÉÖÏÖÁÎĻȟ ÌÁÈÏÄÎĻ 

ÐÒÖÎþ ÁÌÔȢ 6ÁÒÈÁÎÉéÅÎþ ÊÅ éÁÓÏÖñ ÎÜÒÏéÎÜ 

ÐÒÜÃÅȢ -ĤÅ ÓÖÁÔïȟ ÐÏÈĠÂÙȟ ÚÐþÖÜÎþ 

na ËÒÅÍÁÃþÃÈȟ ÚËÏÕĤËÙ ÃÈÒÜÍÏÖïÈÏ ÓÂÏÒÕ 

a k tomu doma ÐñÔ ÄñÔþȟ ÔÏ ÎÅÂÙÌÁ ÖĿÄÙÃËÙ 

ÐÒÏÃÈÜÚËÁ ÒĳĿÏÖÏÕ ÚÁÈÒÁÄÏÕȢ !ÌÅ -ÁÒÉÅ ÔÕ 

ÐÒÜÃÉ ÖÙËÏÎÜÖÁÌÁ ÏÂñÔÁÖñ Á Ó ÌÜÓËÏÕȢ *ÅÎ 

ÊÅÄÎÏÕ ÂÙÌÁ ÚÁ ÓÖĳÊ ÐÅÒÆÅËÔÎþ ÚÐñÖ 

ÏÄÍñÎñÎÁȟ Á ÔÏ, ËÄÙĿ ÓÅ ÍÏÈÌÁ ÚĭéÁÓÔÎÉÔ 

ÊÁËÏ éÌÅÎËÁ ÂÒÎñÎÓËïÈÏ ĿÅÎÓËïÈÏ ÓÂÏÒÕ 

%ÌÉĤËÁ +ÒÜÓÎÏÈÏÒÓËÜȟ ÖÅÄÅÎïÈÏ 

proÆÅÓÏÒÅÍ (ÒÁÄÉÌÅÍȟ ÓÏÕÔñĿÎþÈÏ ÚÜÊÅÚÄÕ 

ÄÏ !ÎÇÌÉÅȢ 3ÂÏÒ ÔÅÈÄÙ ÚÖþÔñÚÉÌ ÖÅ ÄÖÏÕ 

ËÁÔÅÇÏÒÉþÃÈȢ 

6ĤÉÃÈÎÉ Ö ĿÉÖÏÔñ ÎÅÓÅÍÅ ÖñÔĤþ éÉ ÍÅÎĤþ 

ËĠþĿÅȢ $ÖÁ Ú ÔñÃÈȟ ËÔÅÒï ÐÏÔËÁÌÙ 

ÍÁÎĿÅÌÅ $ÒÜÂËÏÖÙȟ ÂÙÌÙ ÓËÕÔÅéÎñ ÖÅÌÍÉ 

ÔñĿËïȢ +ÄÙĿ ÂÙÌ *ÏĿÉÎ ÊÁËÏ ÂĻÖÁÌĻ 

ÓÁÌÅÓÉÜÎÓËĻ ÓÔÕÄÅÎÔ ÕÖñÚÎñÎȟ ÚĳÓÔÁÌÁ ÔÕ 

-ÁÒÕ ÒÏË Á ÐĳÌ ÓÁÍÁ Ó ÍÁÌÉÎËĻÍ ÓÙÎËÅÍ 

Á ÂÅÚ ÐÒÏÓÔĠÅÄËĳȢ 0ÓÜÔ ÍÕ ÍÏÈÌÁ ÊÅÄÎÏÕ 

ÚÁ ÔĻÄÅÎ Á ÄÏÐÉÓÙ ÐÒÏÃÈÜÚÅÌÙ ÃÅÎÓÕÒÏÕȢ 

$ÒÕÈÜ ĿÉÖÏÔÎþ ÐÏÈÒÏÍÁ ÐĠÉĤÌÁ ÐĠÅÄ ĤÅÓÔÉ 

ÌÅÔÙȟ ËÄÙĿ ÚÅÍĠÅÌ ÊÅÊÉÃÈ ÎÅÊÓÔÁÒĤþ ÓÙÎ *ÏĿÉÎȢ 

$þËÙ ÐÅÖÎï ÖþĠÅ Á ÄĳÖñĠÅ Ö .ÅÊÖÙĤĤþÈÏ oba 

ÍÁÎĿÅÌï ÄÏÎÅÓÌÉ ÓÖÏÊÅ ËĠþĿÅ Á ËĠþĿËÙ ÁĿ 

na Golgotu, aby Mu je odevzdali. 

*Å ÎÜÍ ÂÅÚ ÎÉÃÈ ÓÍÕÔÎÏȟ ÁÌÅ 3ÔÖÏĠÉÔÅÌ ÕĿ ÔÏ 

ÔÁË ÚÁĠþÄÉÌȟ ĿÅ ÎÜÓ ÎÁĤÉ ÐĠÜÔÅÌï ÏÐÏÕĤÔñÊþȢ A 

ÍÙ ÊÓÍÅ -Õ ÖÄñéÎÉ ÚÁ ÔÏȟ ĿÅ ÊÓÍÅ Ó -ÁÒÕ 

a *ÏĿÉÎÅÍ ÍÏÈÌÉ ÐÒÏĿþÔ ÍÎÏÈÏ Á ÍÎÏÈÏ 

ÐñËÎĻÃÈ ÃÈÖÉÌ Ö ÎÁĤÅÍ ĿÉÖÏÔñȢ 0ÒÏÓþÍÅȟ 

0ÁÎÅȟ ÏÄÍñĐ ÊÅ ÚÁ ÔÏȢ 

Marta a Karel Kyzlinkovi  



 

 

:ÐÒÜÖÙ Ú ÄÉÅÃïÚÅ 

 

25. prosince  2017 ÐĠÉÐÒÁÖþ ËÏÍÕÎÉÔÁ 3ÔȢ 

%ÇÉÄÉÏ ÓÅÔËÜÎþ Ó ÌÉÄÍÉȟ ËÔÅĠþ ÂÙ ÊÉÎÁË 

ÐÒÏĿÉÌÉ ÓÖÜÔËÙ ÓÁÍÉȢ 0ÏÚÖÅ ÒÏÍÓËï ÄñÔÉ 

a ÊÅÊÉÃÈ ÒÏÄÉÎÙ ÎÁ ÓÌÁÖÎÏÓÔÎþ ÖÜÎÏéÎþ ÏÂñÄ 

ÓÐÏÌÅéÎñ Ó ÍÉÓÉÊÎþ ÒÏÄÉÎÏÕ $ÏÎÕÍ $ÅÉ 

v ÒÅÓÔÁÕÒÁÃÉ ¼ÉÖÜ ÖÏÄÁ ÐÏÄ 0ÅÔÒÏÖÅÍȢ 

O ÄÅÎ ÐÏÚÄñÊÉ ÎÁ ÓÔÅÊÎïÍ ÍþÓÔñȟ ÁÌÅ ÔÁËï 

ÎÁ ÆÁĠÅ Õ ËÏÓÔÅÌÁ ÓÖȢ *ÁËÕÂÁ Ö "ÒÎñȟ ÂÕÄÏÕ 

ÐĠÉÖþÔÜÎÉ ÊÁËÏ ÈÏÓÔï ÌÉÄï ÂÅÚ ÄÏÍÏÖÁȢ  

18. - 25. ledna 2018  ÓÅ ÂÕÄÏÕ ËĠÅÓĩÁÎï 

z ÒĳÚÎĻÃÈ ÃþÒËÖþ ÓÐÏÌÅéÎñ ÍÏÄÌÉÔ 

za ÊÅÄÎÏÔÕȢ -ÏÔÔÅÍ ÔĻÄÎÅ ÂÕÄÏÕ ÓÌÏÖÁȟ 

ËÔÅÒÜ ÚÐþÖÁÌÉ )ÚÒÁÅÌÉÔï ÐÏ ÖÙÓÖÏÂÏÚÅÎþ 

z ÏÔÒÏÃÔÖþȡ 4ÖÜ ÐÒavice, Hospodine, 

ÖÅÌËÏÌÅÐÜ Ö ÓþÌÅ ɉ%Ø ρυȟφɊȢ 4ÅØÔÙ ÊÅ ÍÏĿÎï 

ÐÏÕĿþÔ ÐĠÉ ÅËÕÍÅÎÉÃËĻÃÈ ÂÏÈÏÓÌÕĿÂÜÃÈȟ 

ÖÌÁÓÔÎþ ÌÉÔÕÒÇÉÉȟ ÓÔÕÄÉÕ "ÉÂÌÅ ÎÅÂÏ 

v ÓÏÕËÒÏÍï ÍÏÄÌÉÔÂñȢ  

6. -ρπȢ ĭÎÏÒÁ ςπρψ ÓÅ ÕÓËÕÔÅéÎþ ÅØÅÒÃÉÃÉÅ 

Ó 0Ȣ %ÌÉÁÓÅÍ 6ÅÌÌÏÕȡ ȵ*ÁË ÓÅ ÍÏÄÌÉÔ 

za ÕÚÄÒÁÖÅÎþȱȢ 0ÒÏÂñÈnou Ö $ÕÃÈÏÖÎþÍ 

centru ÖÅ 6ÒÁÎÏÖñ Õ "ÒÎÁȢ *ÓÏÕ ÕÒéÅÎÙ ÐÒÏ 

ÔÙȟ ËÔÅĠþ ÓÅ ÖñÎÕÊþ ÎÅÂÏ ÃÈÔñÊþ ÖñÎÏÖÁÔ 

ÓÌÕĿÂñ ÐĠþÍÌÕÖÎï ÍÏÄÌÉÔÂÙȢ 

-Ȣ /ÕÊÅÚÄÓËÜ 

  

 
:ÐÒÜÖÙ Ú ÆÁÒÎÏÓÔÉ 

.ÏÖþ ËÁÔÅÃÈÕÍÅÎÉ 
 

6þÔÅȟ ĿÅ ÓÅ ÊÉĿ ÒÏË Ö ÎÁĤþ ÆÁÒÎÏÓÔÉ ÐĠÉÐÒÁÖÕÊþ 

ÔĠÉ ÎÁĤÉ ÂÕÄÏÕÃþ ÂÒÁÔĠÉ Á ÊÅÄÎÁ sestra 

na ÐĠÉÊÅÔþ ËĠÔÕȩ ρυȢ ÐÒÏÓÉÎÃÅ 2017 ÕÄñÌÁÌÉ 

ÐÒÖÎþ ÖĻÚÎÁÍÎĻ ËÒÏË ÖÓÔÕÐÅÍ 

do ËÁÔÅÃÈÕÍÅÎÜÔÕȢ 3ÖĳÊ ÚÜÊÅÍ Ï Îñ 

ÍĳĿÅÍÅ ÐÒÏÊÅÖÉÔ ÊÉÓÔñ ÒĳÚÎñȟ ÁÌÅ ÍÏÄÌÉÔÂÁ 

ÊÅ ÎÁ ÍþÓÔñ ÖĿÄÙÃËÙ. 

 

0ÅÒÎþËÏÖĻ ÂÅÔÌïÍ 
 

 
 

3ÔÅÊÎñȟ ÊÁËÏ Ö ÐĠÅÄÃÈÏÚþÃÈ ÌÅÔÅÃÈȟ 

i o ÌÅÔÏĤÎþÃÈ ÖÜÎÏÃþÃÈ ÍÜÍÅ ÐÒÏ ÎÜÓ É ÐÒÏ 

ÖĤÅÃÈÎÙ ÎÜÖĤÔñÖÎþËÙ ÎÁĤÅÈÏ ËÏÓÔÅÌÁ 

ÐĠÉÐÒÁÖÅÎĻ ÐÅÒÎþËÏÖĻ ÂÅÔÌïÍȢ $ñËÕÊÅÍÅ 

6ÜÍ ÖĤÅÍȟ ËÔÅĠþ ÊÓÔÅ ÓÅ ÚÁÐÏÊÉÌÉ ÄÏ ÊÅÈÏ 

ÐĠþÐÒÁÖÙ É ÓÅÓÔÁÖÅÎþȢ "ÅÔÌïÍ ÊÅ ÐĠþÓÔÕÐÎĻ 

od 25. 12. 2017 do 7Ȣ ρȢ ςπρψ ËÁĿÄĻ ÄÅÎ 

od 15 do 18 hodin . 

 

4ĠþËÒÜÌÏÖÜ ÓÂþÒËÁ 2018 
 

I v ÌÅÔÏĤÎþÍ ÖÜÎÏéÎþÍ ÏÂÄÏÂþ ÓÅ ÐÏÔËÜÍÅ 

s ÃÈÁÒÉÔÁÔÉÖÎþÍÉ ËÏÌÅÄÎþËÙ. 4ĠþËÒÜÌÏÖÜ 

ÓÂþÒËÁ ÓÅ ÓÔÁÌÁ ÐÅÖÎÏÕ ÓÏÕéÜÓÔþ ÓÄþÌÅÎþ 

ÖÜÎÏéÎþ ÒÁÄÏÓÔÉȢ  6 ÎÁĤþ ĿÉÄÅÎÉÃËï ÆÁÒÎÏÓÔÉ 

ÊÅ ÈÌÁÖÎþ ËÏÏÒÄÉÎÜÔÏÒËÏÕ 4ĠþËÒÜÌÏÖï 

ÓÂþÒËÙ -ÏÎÉËÁ .ñÍÃÏÖÜȢ  

Redakce 

 




